

本気!



R6. 9. 2 (月)

2学期スタート!本気でいこう!!

夏休みが終わりました。今年の夏は本当に暑くて暑くて…岩国市錦町では山口県の最高気温記録を更新しました!39度です!そんな猛暑の中での初めての中学生の夏休みでした。皆さんの自主性に任された41日間でしたが、有意義な夏休みとなったでしょうか。

さて、2学期は台風の影響で3日遅れのスタートとなりました。1学期は『麻里布中学校を知り、中学生としての生活に慣れる』ことを最優先としてきましたが、2学期は体育祭(9月28日)や文化祭(11月2日)など大きな行事が控えています。1年生の皆さんの“本気”を見せるときです。1学期よりも1ランクアップの取組で、実り多い2学期になることを期待しています。

中間テストは9月10日(火)、11日(水)

2学期始まって早々に、中間テストが控えています。

期末テストと違い、国・教・英・社・理の5科目です。

1学期期末テスト後から学習したことが主な範囲になるでしょう。期末テストでの反省を生かして、範囲表をもう前から取り組んでいきましょう。教科によっては、夏休みの学習内容からも出題されるようです。

しっかりと復習して、本気で中間テストに臨みましょう。



今後の予定

9月

- 9月 3日(火) テスト発表
- 5日(木) 部活動中止 ~11日
- 10日(火) 中間テスト(英・社・理)
- 11日(水) 中間テスト(国・数)
- 21日(土)、22日(日)、23日(月)
岩国地区新人大会
- 25日(水) 体育祭予行
- 28日(土) 体育祭
- 30日(月) 振替休日(体育祭)

10月

- 10月 1日(火) お弁当の日
- 12日(土)、13日(日) 県新人体育大会
- 17日(木) 山口県学力定着状況確認問題
CBT(国語・数学)
- 21日(月) 育友会教育講演会



保護者の皆様へ

中学校最初の夏休みは、生活のリズムが小学校の時とは大きく違い、戸惑われた方も多かったのではないかと思います。いかがでしたでしょうか。部活動等では、連日の猛暑の中で頑張っ
て活動され、たくましく成長された体みであっていいと思います。また、他にも、普段なかなか時間
がなくてできない体験などが思う存分できていたなら、それも大変嬉しいことです。

部活動を含め、休み中の活動への御理解・御協力に感謝いたします。

2学期は中間テストの後、体育祭練習が始まります。残暑厳しい中での活動ですので、体調を崩すことなく本気で取り組めるよう、食事や睡眠に気を配るとともに、多めの飲み物をもたせて
いただきますよう、お願いいたします。

2学期もよろしくお願ひします。